

## Wichtige Daten: März 20 bis Juli 20

17.03.20	Besuchstag Stadt ZH
08.04.20	Osterringen
09.04.-10.04.20	Gründonnerstag und Karfreitag → schulfrei
<b>13.04. - 26.04.20 Frühlingsferien</b> (inkl. Ostermontag)	
28.04.20	Wald- und Geschichtentag
29.04.2020	Weiterbildung → schulfrei
01.05.2020	Tag der Arbeit → schulfrei
Mai 20	Evakuationsübung
21.05. - 22.05.20	Auffahrt → schulfrei
01.06.20	Pfingstmontag → schulfrei
10.06.20 (Verschiebedatum 17.06.20)	Sporttag (KG und UST)
26.06.20	Sommerfest + Sponsorenlauf
In der Woche vom 29.06. bis 02.07.20 (noch nicht fix definiert)	Wellentag (Nachmittag)
10.07.20	Abschied 3. Kl. (11.30 Uhr)
<b>11.07. - 16.08.20 Sommerferien</b>	

## Persönliche Notizen



# Elternbulletin Schule Utogrund

## 2. Semester 2019/20

Schulleitung Selin S. Oeksuez  
Tel. 044 413 30 10

[selin.oeksuez@schulen.zuerich.ch](mailto:selin.oeksuez@schulen.zuerich.ch)  
[www.stadt-zuerich.ch/www.letzi.info](http://www.stadt-zuerich.ch/www.letzi.info)

**Schule  
Utogrund**

**Schulkreis  
Letzi**



### Öffnungszeiten der Bibliothek

Dienstag, 12:00 – 12:20 Uhr

Freitag, 12:00 – 12:20 Uhr

In diesem Semester werden wir die Bibliothek  
auch wieder am Dienstag und Freitag öffnen. Die Eltern  
sind herzlich eingeladen mit ihren Kindern vorbeizu-  
schauen.

## **Neue Mitarbeitende**

Das Foto ist wegen Persönlichkeits-schutzes nur auf der Printversion des Infobulletins zu sehen.

Das Foto ist wegen Persönlichkeits-schutzes nur auf der Printversion des Infobulletins zu sehen.

Das Foto ist wegen Persönlichkeits-schutzes nur auf der Printversion des Infobulletins zu sehen.

José Soriano  
Leitung Betreuung

Denise Brun  
Hortleitung Heiligfeld  
(ab Mai 2020)

Regula Schaub  
IF- und DaZ-Lehrerin  
(befristet)

## **Ausgetretene Mitarbeitende**

Folgende Mitarbeitende haben die Schule Utogrund auf Ende Kalenderjahr 2019/Anfang Kalenderjahr 2020 verlassen:

- Maike Gisler-Daniëls, Leitung Betreuung
- Anita Günther, IF- und DaZ-Lehrerin

## **Neueröffnung Hort Heiligfeld**

Wir freuen uns, Sie darüber informieren zu können, dass wir nach den Sportferien 2020 den Hort Heiligfeld eröffnet haben. Im Sommer dieses Jahres, wenn auch der Kindergarten Heiligfeld eröffnet wird, werden wir zur Einweihung ein Apéro für Eltern, Kinder und Mitarbeitende organisieren, wo Sie die Gelegenheit bekommen, sich die Räumlichkeiten anzuschauen.

## **SchülerInnenzeitung „Schulschlau“**

Die erste Zeitung der Schule Utogrund „Schulschlau“ wurde von den Schülerinnen und Schülern der Lernlabora-re gestaltet. Schülerinnen und Schüler, welche daran mitgeschrieben haben, haben ein ausgedrucktes Exemplar bekommen. Alle anderen Kinder erhielten die Gelegenheit, die Zeitung in der Schule zu lesen und zu bestaunen.

## **Läuse**

In letzter Zeit hatten wir wieder vermehrt ungebetene Gäste auf den Köpfen unserer Schülerinnen und Schüler. Bitte beachten Sie unsere Bitte, wöchentlich die Köpfe der Kinder auf Läuse zu untersuchen und bei einem Lausbefall die Kopfläuse gemäss Informationsblatt des Schulärztlichen Dienstes, welches Sie im letzten Semester erhalten haben, zu behandeln.

## **Rückblick Schulanlässe**

Das Schuljahr 2019/2020 starteten wir mit der Begrüssung der 1. Klassenkinder. Diese wurden von den 2. und 3. Klässlerinnen und Klässlern der Schule Utogrund mit Liedern und einem Blumenbogen begrüsst.

Den ersten Schulanlass in diesem Schuljahr hatten wir mit unserer Herbstwanderung, welche wir im Rahmen der Bewegungslustwoche Ende September durchführten. Die Kinder hatten vor der Wanderungen für unser gemeinsames Schulhaus-Kunstwerk Stoff- und Papierstreifen erhalten, welche sie vor der Wanderung gestaltet und anschliessend auf dem Waldplatz in einen grossen Webrahmen eingewoben haben (siehe Foto).

Bereits kurze Zeit nach der Herbstwanderung begannen die Vorbereitungen für den Laternenenumzug. Die Klassen definierten für sich ein Sujet und gestalteten entsprechend Laternen dazu. Diese wurden am Laternenenumzug mit Stolz den Eltern, der Nachbarschaft und den Quartierbewohnerinnen und -bewohnern gezeigt. Leider wurden wir trotz vielversprechender Wettervorhersage vom Regen überrascht.

Mit dem Adventssingen bereitete sich die Schule Utogrund während der Adventszeit gemeinsam auf das Jahrresende vor. Einmal wöchentlich versammelte sich die gesamte Schule Utogrund beim Eingangsbereich, wo der grosse und reichgeschmückte Weihnachtsbaum stand. Um diesen Weihnachtsbaum herum wurde gemeinsam gesungen, getanzt und Weihnachtsdichte vorgetragen. Das Lehrpersonenteam hat gemeinsam mit der Schulleitung und der Leitung Hausdienst und Technik am letzten Adventssingen die Kinder mit dem für sie einstudierten Lied «Mele Kalikimaka», einem hawaiianischen Weihnachtsleid, überrascht.

## **Fasnacht ab Schuljahr 2020/2021**

Der SchülerInnen-Rat (SchüRa) hat im Rahmen einer SchüRa-Sitzung den Wunsch formuliert, als Schulhaus Fasnacht zu feiern. Das Lehrpersonen- und Leitungsteam und die Schulleitung möchten diesem Wunsch nachkommen und haben sich dafür entschieden, ab dem neuen Schuljahr mit den Schülerinnen und Schülern Fasnacht zu feiern. In welcher Form und ob diese jährlich oder alle zwei Jahre stattfinden soll, wird im Verlaufe dieses Semesters entschieden.

## **Zwischenstand Pilotprojekt klassendurchmischtes Lernen ab SJ 2020/2021**

Die Vorbereitungen zu jenem klassendurchmischten Projekt, welches Ihnen im letzten Infobulletin vorgestellt wurde, ist in vollem Gange. Die Lehrpersonen sind daran, Lernangebote für die Schülerinnen und Schüler zu konzipieren, welche handlungsorientiertes, experimentelles und fächerübergreifendes Lernen ermöglichen und die fachlichen wie auch überfachlichen Kompetenzen (Personal-, Sozial- und Methodenkompetenz) fördern sollen. Die Schülerinnen und Schüler werden dabei drei Angebote wählen. Wir werden bestrebt sein, den Kindern eines der drei angegebenen Angebote zu ermöglichen. Wir als Team Utogrund freuen uns sehr auf das Pilotprojekt!



## **Bauarbeiten am Aussenplatz der Kindergärten 1 und 2 und des Horts 1**

Da der Aussenplatz der Kindergärten 1 und 2 sowie des Horts 1 nicht einladend gestaltet war, haben wir nun verschiedene bauliche Massnahmen veranlasst (siehe Foto). Ein Teil des rutschigen Kiesbodens wird mit Platten verlegt, sodass darauf seitens Sportamt „Hüpfspiele“ auf den Boden gemalt werden können. Auf die grosse Fläche im mittleren Teil des Aussenbereichs kommen Trockenholzschnitzel.

Zudem wird der Sandkasten bemalt und der Sand im Sandkasten durch neuen Sand ersetzt. Für Balanciermöglichkeiten werden zwei geschnitzte Tiere und Holzrugel in diversen Grössen und Höhen sorgen. Auch wurden zwei mobile Weidenhäuser bestellt, welche wir im Garten aufstellen werden, um den Kindern Rückzugsmöglichkeiten zu schaffen. Des Weiteren werden die Säulen draussen bunt angemalt, damit der Aussenbereich freundlichen aussieht.

